

県外イベントで「小浜・京都ルート」早期実現をPRしました！！

JR大阪駅 PRイベント

9月6日～7日にかけ、JR大阪駅において、福井県が実施した北陸新幹線早期全線開業PRイベント「北陸新幹線イベント「かがやく速さで福井へ」に参加しました。

福井県、市民協議会、青年会議所(ミラプロ)が合同でふくいの魅力を発信しました。

多くの方が行き交う大阪駅のアトリウム広場で、大型ビジョンによる福井県の魅力と北陸新幹線の動画放映などを行ったほか、新幹線すごろくや応援メッセージ募集、アンケート等を実施し、関西の方々へ小浜・京都ルート全線開業による整備効果等をPRしました。



京田辺市民まつり「たなフェス」

11月2日、京都府京田辺市において、市民まつり「たなフェス」が開催されました。

市民協議会、嶺南広域行政組合、商工会議所、小浜観光協会のほか、今年度は福井県京都事務所、大阪事務所からも応援に駆けつけていただき、小浜・京都ルート早期全線開業のPRを行いました。

パンフレット配布のほか、北陸新幹線輪投げゲーム・物販、メッセージボード作成、署名活動等を行い、京田辺市民の方々に小浜・京都ルートの早期全線開業の必要性と小浜市の魅力をPRできました。

